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The efficiency of different methods for the purification and maintenance of axenic cultures of a rotifer and an unicellular
alga is tested. The use of antibiotics seems to be the most suitable method to realize bacteria-free cultures of plankton.
No elements prove that the presence of bacteria is necessary for the development of the cultures. Bacteria-free
cultures show a physiological evolution of the culture medium is enriched with some nutrients., L'efficacité des
différentes méthodes pour la décontamination et la maintenance de cultures axéniques d'un rotifère et d'une algue
unicellulaire est testée. Les méthodes utilisant des antibiotiques semblent être des plus appropriées pour l'axénisation
des organismes planctoniques. La présence des bactéries dans les cultures n'est pas nécessaire pour leur évolution.
Le développement des cultures axéniques est physiologique si le milieu de culture est enrichie avec des éléments
nutritifs.
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Techniques de cultures axeniques d'organismes planctoniques: Un rotifere,
Brachionus plicatilis et une algue, Platymonas (= Tetraselmis ) suecica.
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